



El Centro del Cáncer recibe dos millones de euros al acreditarse su excelencia

El objetivo es invertirlo en un plan estratégico donde se incluye la mejora de la competitividad y la retención del talento

:: EVA CAÑAS / WORD

SALAMANCA. El Centro del Cáncer de Salamanca (CIC), vinculado a la USAL y al CSIC, ha sido el primero de Castilla y León en obtener la acreditación de excelencia en la primera convocatoria de la administración regional, y que supone una financiación de 2,1 millones de euros para los próximos cuatro años.

El director del CIC, Eugenio Santos, reconocía la importancia de este logro, porque además ha sido evaluado por un comité de expertos internacionales. «El motor de la Ciencia es la competitividad, y esos dos millones nos ayudará a intentar salir de esta situación crónica de desventaja y de defecto de competitividad en el que nos encontrábamos en años anteriores, para competir con otros centros que investigan en cáncer a nivel nacional e internacional», subrayó su responsable.

Porque como detalló, estos centros cuentan con fondos específicos para realizar sus políticas de calidad enfocadas en la retención de talentos, internacionalización, «y nosotros cuando hemos querido hacerlo nos hemos visto en desventaja porque carecíamos de fondos adicionales para ello, y no podías avanzar en esas áreas», lamentó Santos. Sin embargo, con la acreditación de Centro de Investigación de Excelencia, el CIC podrá utilizar esos fondos asignados para implementar el plan estratégico de mejora en estas áreas: internacionalización, mejora de calidad, etc.

En la actualidad, en el Centro del Cáncer trabajan 22 equipos con 230



Susana Pérez, Eugenio Santos, Ricardo Rivero, Mar Siles y Xosé Bustelo, en la presentación. :: USAL

investigadores, que contaban con presupuesto anual de entorno a los seis o siete millones de euros.

Desde el centro han asignado al doctor Xosé Bustelo como responsable del plan estratégico, «para realizar actividades con fondos dedicados a personal que permitan atraer a jóvenes investigadores que sustituyan a los que se nos han ido», aclaró Eugenio Santos, durante la presentación de esta nueva acreditación en el Edificio Histórico de la USAL.

Otro de los objetivos es que con estos fondos se mejore la internacionalización con su programa de posgrado y máster, «con más estudiantes internacionales que los que hay ahora, y que los profesores tengan si es necesario ese carácter in-

El centro pondrá en marcha un plan estratégico para la retención de talento

Eugenio Santos cree que con esta financiación podrán ser «más competitivos»

ternacional», argumentó el director del CIC.

Eugenio Santos reconoce que ahora tienen la posibilidad de competir y trabajar en la 'primera división', «y para hacer eso teníamos que tener un presupuesto cercano, y esta acreditación, que va asociada con una partida económica, nos acerca al nivel y poner en situación de empezar a competir».

Por su parte, la vicerrectora de Investigación y Transferencia de la USAL, Susana Pérez, reconoció que pese a que los últimos años la ciencia ha sufrido un déficit de financiación y falta de personal, «el nivel del CIC se ha mantenido alto», pero que a nivel de personal, «se ha perdido la incorporación de gente joven, de talentos que se han ido».